

## El Intendente entregó transporte a la escuela especial N° 501

Escrito por Administrador  
Miércoles, 05 de Agosto de 2015 00:00

---

{besps}secretariageneral05082015|width=215|height=287{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, encabezó ayer a las 11:00 hs. el acto de entrega de un vehículo minibus para traslado de niños, niñas y jóvenes de la escuela especial N° 501. Se trata de una unidad Mercedes Benz modelo Sprinter totalmente carrozada.

El acto se realizó en la calle Güemes en la puerta de la institución educativa y además del Intendente Gasparini, se hicieron presentes el Secretario General José Luis Horna, inspectoras jefe de educación, la directora de la escuela especial N° 501 Nancy Telesco y docentes de dicha institución, miembros del Consejo Escolar y su presidente Fernando Duré, concejales, funcionarios municipales, y alumnos de la escuela con sus familiares.

Tras el ingreso de las banderas, se entonaron las estrofas del himno nacional e hizo uso de la palabra la directora Nancy Telesco, quien manifestó que "es un día de festejo en nuestra escuela. Después de muchas gestiones, se hace realidad la llegada de esta unidad móvil propia para el transporte de alumnos de escuelas especiales, provisto de rampa y otros accesorios para asegurar el traslado de nuestros nenes, adolescentes y jóvenes permitiendo crear mejores condiciones para el acceso a la educación". En el mes de mayo un llamado telefónico nos colmó de emoción, anunciando que al día siguiente nuestra escuela tenía la posibilidad de recibir de manos de la Presidenta de la Nación Cristina Fernández de Kichner las llaves de esta combi".

A su término el jefe comunal se dirigió a los presentes, expresando que "es un día muy especial para la educación y para todos los que han hecho posible que esta escuela tenga lo que tiene que tener. Es muy gratificante para un gobernante el trato que aquí se brinda. Me enorgullece compartir este gran momento que están viviendo, no solamente ustedes, sino las familias de todos estos chicos; esto tiene que servir de ejemplo de trabajo porque todos tenemos

## El Intendente entregó transporte a la escuela especial N° 501

Escrito por Administrador

Miércoles, 05 de Agosto de 2015 00:00

---

que estar unidos, que los papás tienen que venir a la escuela a colaborar, que tenemos que ayudar a los docentes, ayudar en lo que se pueda para que cada día tengamos mejor educación, mejor cultura para todos. Siempre digo que tenemos que pensar en el otro y creo que en esta escuela siempre se piensa en el otro".